
COMPTE-RENDU de REUNION de QUARTIER BARENS du 25/04/2023

Etaient Présents : 6 élus (Mme Georges, Mrs Grausi, Romanotto, Raffelli, Coiffet,
Di Cioccio), une vingtaine de riverains du quartier et les 2 référents signataires du
présent compte-rendu

Le 12 Mai 2023

Cette réunion s'est tenue de 18h à 19h30 en salle du conseil à la Mairie.
Elle avait pour objet principal l 'aménagement du carrefour Chemin de Vavres / Route
de Barens. Elle fait suite à une concertation engagée par la mairie auprès des riverains
du  secteur  afin  de  mettre  en  œuvre  des  aménagements  définitifs  adaptés  à  la
configuration des lieux et à la sécurité des usagers tout en réservant des places de
stationnement  pour  les  riverains.  Depuis  de  nombreux  mois,  des  installations
provisoires  avaient  été  installées  mais  elles  ont  été  jugées  insatisfaisantes  et  non
conformes. Un recours en justice a été lancé par un riverain, obligeant la municipalité
à modifier et à rendre ces installations conformes.
Lors  de  la  réunion,  les  représentants  municipaux  ont  présenté  les  aménagements
définitifs  envisagés  afin  de  satisfaire  aux  obligations  légales  en  matière  de
stationnements, de signalétique de circulation et de sécurité des usagers et riverains.
Une présentation photographique et un sondage individuel anonyme a été soumis aux
personnes présentes pour recueillir leur avis sur les solutions prévues par la mairie.
Les personnes sondées devaient  soit valider soit s'opposer en justifiant leur refus. En
résumé,  l'aménagement  du carrefour  consiste  principalement  en l'installation de 2
stops sur la route de Barens dans le but de réduire la vitesse dans les 2 sens. Le
chemin de Vavres sera donc prioritaire à l'intersection avec la Route de Barens.

Selon nos informations, les personnes sondées se sont majoritairement prononcé en
faveur de la solution présentée et des travaux seront réalisés sur cette base dans un
délai non précisé par les représentants de la mairie en charge du dossier.
De même, il nous a été indiqué qu'il sera procédé prochainement au déplacement du
panneau d'affichage  après que les vérifications d'usage aient été faites par le service
travaux (réseaux souterrains). En annexe, le CR de Mr Coiffet.

La réunion a donné aussi l'occasion de s'interroger sur la généralisation de la limite à
30  km/h  à  tout  le  quartier  de  Barens  c'est-à-dire  entre  ses  2  points  d'entrée  en
provenance  de  la  route  de  Crémieu  et  en  provenance  de  Tignieu.  La  réflexion
engagée  nécessitera  d'être  poussée  plus  avant  et  discutée  avec  les  résidents  du
quartier dans le cadre des réunions de quartier. 
Ces temps d'échanges sont très importants pour permettre à chacun de s'exprimer et
pour  aboutir  à  un  consensus  face  à  des  problématiques  auxquelles  nous  sommes
confrontés quotidiennement et qui doivent être résolues dans des délais acceptables.
Bien  qu'elle  n'ait  pas  été  abordée  lors  de  cette  réunion,  la  question  du  chemin
piétonnier reste entière et les équipements installés demandent à être reconsidérés
sous les meilleurs délais compte-tenu du mécontentement général à leur égard et de



leur  non-conformité.  Plusieurs  personnes  de  ce  groupe  ont  des  solutions  ou  des
éléments réglementaires qu'il  serait  bon de mettre en commun pour constituer  un
dossier sur ce sujet.

Vous êtes cordialement invités à notre prochaine réunion de quartier qui aura lieu le
Samedi 27 Mai de 10h à 11H30 au Four de Barens. Elle se concluera autour d'un
verre de l'amitié. (v. affiche ci-jointe)
Saisissez cette occasion pour que l'on se rencontre autour de sujets que nous avons en
commun. N'hésitez pas à convier vos voisins ou à nous transmettre vos questions si
vous n'êtes pas disponibles pour venir.

Nous vous remercions pour l'intérêt porté à NOTRE quartier et nous restons à votre
disposition pour toute information complémentaire.

Cordialement
Christian HERNANDEZ & Sandrine PEZEIRE
Vos référents de quartier


